
JOÃO JOSÉ FERREIRA FORTE 
Legislaturas: X. 
 
Data de nascimento 
 1923-02-05 
 
Localidade 
 Pêro Viseu / Fundão / Castelo Branco. 
 
Habilitações literárias 
 Licenciatura em Agronomia pelo Instituto Superior de Agronomia de Lisboa 

(1945): 
 
Profissão 
 Funcionário público. 
 
Carreira profissional 
 Ingressa nos quadros da Junta de Colonização Interna (1945) 
 Serviços Centrais da Junta de Colonização Interna (1947-1951); 
 Delegado da Junta de Colonização Interna no distrito de Castelo Branco (1951); 
 Presidente da Comissão Técnica Regional do Ministério da Economia; 
 Inspector-chefe da Junta de Colonização Interna (1971); 
 Integra a Direcção-Geral Técnica e Administrativa do Ministério da Agricultura (1977); 
 Subdirector da Direcção Regional da Agricultura da Beira Interior (1981-1983); 
 Regressa aos quadros da Inspecção da Junta de Colonização Interna (1984); 
 Passa à reforma (1992). 
 
Perfil político-ideológico 
 Integra a “Ala Liberal” na X Legislatura. 
 
Carreira parlamentar 
Legislaturas Círculo Comissões 

X Castelo Branco Economia. 
 
Intervenções parlamentares 
X Legislatura (1969-1973) 
1.ª Sessão Legislativa (1969-1970) 
 Subscreve o parecer da Comissão de Economia sobre a proposta de lei de autorização das receitas e 

despesas para 1970.  
 Subscreve, com outros Deputados, dois projectos de lei, um sobre acordos colectivos de comercialização 

de produtos agrícolas, florestais ou pecuários e outro sobre o crédito de colheita pelo processo de 
warrantagem.  

 Requer várias informações sobre estabelecimentos de ensino.  
 Faz considerações sobre o ensino no distrito de Castelo Branco.  
 Discute na generalidade a proposta de lei sobre a protecção da natureza e dos seus recursos.  
2.ª Sessão Legislativa (1970-1971) 
 Subscreve, com o Sr. Sá Carneiro e outros Deputados, um projecto de lei de revisão constitucional.  
 Faz um aparte à intervenção em que o Sr. Trigo Pereira se congratula com as facilidades concedidas aos 

criadores de gado para aquisição de rações compostas.  
 Faz considerações sobre alguns aspectos do colóquio sobre o desenvolvimento socioeconómico da Cova 

da Beira, integrado nas comemorações do 1.º centenário da cidade da Covilhã, nomeadamente o 
estabelecimento de um regadio.  

 Participa no debate do aviso prévio do Sr. Correia da Cunha sobre o ordenamento do território.  
3.ª Sessão Legislativa (1971-1972) 
 Subscreve, com outros Deputados, o parecer das Comissões de Finanças e de Economia sobre a 

proposta da Lei de Meios para 1972.  
 Requer, com outros Srs. Deputados, que seja submetido à apreciação da Assembleia Nacional o 

Decreto-Lei n.º 520/71, publicado no Diário do Governo, 1.ª série, n.º 276, de 24 de Novembro.  
 Refere-se a vários problemas relativos ao distrito de Castelo Branco.  



 Subscreve o parecer da Comissão de Economia relativo à proposta de lei sobre fomento industrial.  
 Faz um aparte à intervenção em que o Sr. Leal de Oliveira discute na generalidade a proposta de lei 

sobre fomento industrial.  
 Subscreve, com outros Deputados, uma proposta de alteração à mesma proposta de lei.  
4.ª Sessão Legislativa (1972-1973) 
 Requer informação sobre a legislação da criação e funcionamento das caixas de crédito agrícola mútuo 

em funcionamento no continente e área social de cada uma delas nos últimos cinco anos.  
 Subscreve, com outros Deputados, uma proposta de aditamento à proposta de lei de autorização das 

receitas e despesas para 1973.  
 Subscreve, com outros Deputados, propostas de aditamento à Lei de Meios para 1973.  
 Subscreve, com outros Deputados, a proposta de lei para autorização das receitas e despesas para 

1973.  
 Subscreve, com outros Deputados, uma proposta de aditamento, aos votos propostos pelas Comissões 

de Finanças e de Economia, à proposta de lei de meios para 1973.  
 Tece algumas considerações acerca da rede de estradas do distrito de Castelo Branco e pede que a 

ligação deste seja encurtada, utilizando as vias existentes na margem esquerda do Tejo.  
 Subscreve, com outros Deputados, várias propostas às diferentes bases da proposta de lei sobre 

agrupamentos complementares de empresas.  
 Participa no debate sobre as contas gerais do Estado referentes a 1971.  
 Subscreve, com outros Deputados, a aprovação das contas gerais do Estado para 1971, tanto na 

metrópole como no ultramar.  


